

Heute haben wir großen Kindergartenkinder im 1. Schuljahr „geschnuppert“.

Zuerst haben wir unseren Namen geschrieben.

Dann haben wir bereits ein wenig mit der Lesefibel gearbeitet. Wir haben uns die Bilder der ersten beiden Doppelseiten angeschaut und besprochen. Anschließend haben wir die Silben „mi“ und „mu“ kennengelernt.

Zum Schluss haben wir noch im Lesebuch gelesen und auf einem Arbeitsblatt gearbeitet.

Es hat uns Kindern sehr gut gefallen und wir freuen uns schon auf das erste Schuljahr!

